

In dieser Woche war für die Kinder des 3. Kindergartenjahres ein aufregender Moment: Sie durften jeweils für eine Stunde in die Klasse des 1. Schuljahres, um dort ein wenig zu schnuppern.

So hatten sie die Gelegenheit, einmal ihre Lehrerinnen kennen zu lernen, die ab September mit ihnen arbeiten werden.

Die Lehrerinnen hatten für die Kinder eine „Schnupper-Werkstatt“ vorbereitet. Hier konnten sie verschiedene Aufträge erledigen wie z.B. die Silben von Wörtern mit Nudeln auslegen, Fehlerbilder lösen, Zahlen mit Knete formen oder Muster legen.

Alle hatten Spaß beim Arbeiten. Jetzt kann das 1. Schuljahr kommen!

Aber zunächst freuen wir uns noch auf die Sommerferien...





am N.C.L.C.  
Schneppertag im 1. Schuljahr



**Isoliertes**

1	Muster nachfühlen		
2	Fingerlip		
2	Zahlen mit Knete formen		
4	Schneideübung „Schmetterling“		
5	Federbild		
6	Schwungübungen		
7	Stäben schwingen		
8	Memory		